

## Kelompok 147 KKN Unimal Latih Pembuatan Sabun Cuci Piring di Blang Gurah



Kelompok 147 KKN Unimal melatih pembuatan sabun cuci piring di Gampong Blang Gurah Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara beberapa waktu lalu. Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat Kelompok 147 Universitas Malikussaleh memberikan pelatihan membuat sabun cuci piring kepada ibu-ibu PKK dan ibu rumah tangga di Gampong Blang Gurah Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara beberapa waktu lalu.

Mahasiswa yang bergabung dalam kelompok 147 adalah Muhammad Nur Syarif Armain, Rita Rahmi, dan Vita Amanda dari Prodi Manajemen; Saif Almahibi, Annisa Sari br Ginting, Yeni Aulia, Humaira Vebyca dari Prodi Teknik Kimia; Zakiatul Muna, Nanda Rizki dari Prodi Akuntansi serta Sri Nanda dari Prodi Psikologi.

Melalui pelatihan ini diharapkan ibu-ibu di Gampong Blang Gurah bisa memproduksi sendiri sabun cuci piring sehingga bisa menghemat pengeluaran keluarga di samping juga bisa menjadi sumber tambahan pendapatan. Hal ini diungkapkan oleh salah seorang anggota kelompok 147, Yeni Aulia melalui rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, Jumat (19/11/2021).

“Bahan baku pembuatan sabun cuci piring dapat diperoleh dengan mudah dan dengan harga yang murah dan keuntungan yang dapat diperoleh yaitu tiga kali lipat dari modal yang dihabiskan. Sehingga dengan adanya pelatihan ini diharapkan ibu-ibu memiliki keterampilan yang dapat dijadikan penghasilan sampingan,”ujarnya.

Masyarakat Gampong Blang Gurah merespons baik dan mengikuti dengan antusias pelatihan ini. "Melalui pelatihan ini diharapkan masyarakat Gampong Blang Gurah dapat mempraktikkan secara langsung pembuatan sabun cuci piring dan semoga ke depan bisa menjadi salah satu usaha rumah tangga yang bisa membantu ekonomi keluarga di tengah pandemi yang belum berakhir,"ujar Mursidah, Ketua PKK Gampong Blang Gurah. Hal yang sama juga disampaikan oleh Sekretaris Gampong Blang Gurah, Nasrudin Ilyas yang ikut menghadiri kegiatan tersebut.

Khaidir MSi sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL) Kelompok 147 menerangkan bahwa program yang digagas kelompok KKN bimbingannya ini sangat bermanfaat untuk pemberdayaan masyarakat Gampong Blang Gurah. “Pembuatan sabun cuci piring ini program yang sangat baik terlebih bahan baku pembuatan sabun tersebut dapat diperoleh dengan mudah dari alam seperti pewarna dari daun pandan dan aroma alami dari jeruk nipis atau lemon,”tambahnya. [kur]

**Tanggal:** 20 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),